

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel



XÓCHITL: DIVISIÓN DE PODERES, DEMOCRACIA, PENSIÓN A 60 AÑOS, LIBERTAD, VERDAD, JUSTICIA, SEGURIDAD PÚBLICA, SEGURO POPULAR... CLAUDIA: DICTADURA, ODIO, RENCOR, DIVISIÓN, VIOLENCIA, VENGANZA, DELINCUENCIA, DECOMISAR, ESTATIZAR, CORRUPCIÓN, ABUSO DE PODER...

Próximo domingo, se decide quién será la primera mujer Presidenta de la República en este país, elección que deciden 98.3 millones de mexicanos.

La oportunidad que tendrán miles de ciudadanos que participen en jornada cívica, para cobrar agravios al gobierno de Andrés Manuel López Obrador o para refrendar sus políticas públicas.

Fueron 6 años de ejercer el poder con un estilo personal que derivó en virtual dictadura que impuso la voluntad de una sola persona.

Este noble y bendecido país, lo llevó sin rumbo fijo, un mandatario que no supo estar a la altura de la investidura que le dieron 30 millones de mexicanos en el 2018.

Se perdió en la obnubilación del poder, y el régimen, fue de una sola persona; su gabinete, de improvisados, cuotas y cuates y el ejercicio de la administración, virtuales ocurrencias seniles.

Con los adversarios se comportó como en sus tiempos en que tomaba pozos petroleros o encabezaba plantones en el Paseo de la Reforma.

Vociferaba, no dialogaba; exigía, pero no buscaba acuerdos; los tiempos en que se decía demócrata, con el ejercicio del poder y billete, se “transformó” en autócrata; su voluntad, incuestionable; lo que criticaba como opositor, como Presidente, lo repetía...

Andrés Manuel López Obrador, que manejó discurso mediático en el 2018, plagado de mentiras, dos que aún recuerdan millones de mexicanos: paz y seguridad pública, gasolinas y diésel, 10 pesos litro.



Como en ese entonces, reiteramos, ¡nunca!, ofreció su falsa oferta de abrazos y no balazos, y más engañó cuando hacía referencia al régimen de Enrique Peña Nieto, como el del saqueo, pillaje y corrupción, pero ¡jamás!, siquiera pisaron un juzgado de lo penal, su antecesor, ni sus hombres de confianza, Luis Videgaray Caso ni Aurelio Nuño Mayer.

Cobro venganza contra esa mujer de izquierda, Rosario Robles Berlanga, cuando René Bejarano y su esposa, Dolores Padierna Luna y la tribu palaciega, como la misma Claudia Sheinbaum Pardo, decidieron ir contra la ex jefa del gobierno en CDMX, por el asunto de la Estafa Maestra.

En el ejercicio del poder, Andrés Manuel López Obrador, hizo lo que no ofreció en campaña: intentos fallidos por terminar con el Instituto Nacional Electoral, Poder Judicial, o sea, Suprema Corte de Justicia en la Nación, Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección en Datos Personales, INAI...

Hurgó por billete y más billete y acabó con más de un centenar de Fideicomisos en diversas materias y de ahorros y prestaciones de trabajadores del Poder Judicial; su último atraco, los ahorros de trabajadores con edad de 70 años, en las Afores, recursos que no tienen movimientos y pasarán un fondo leguleyo, que opera el régimen.

En este espacio, reiteramos cifras de desaparecidos, homicidios, feminicidios, infanticidios, secuestros, homicidios dolosos, violencia y delincuencia que acusan, reclaman y observan al gobierno de López Obrador, los actores políticos de oposición en la tribuna del Congreso de la Unión, en plazas públicas o municipales.

El Presidente, en tono irónico, perverso, las batea y salía con su repudiable frase, “tengo otros datos”.

¡La manera en que cooptó y corrompió más de lo que ya eran, a gobernadores del PRI, para que entreguen el poder!

El derrame de sangre de mexicanos contra mexicanos, con la que los hombres que infringen leyes, interpretan su código de gobierno: abrazos, no balazos, que se extendió al cobro de piso, a productores de aguacate, limón, distribuidores de pollo, tortillerías...

Recordamos su extenso mensaje la noche de su victoria presidencial, cómo se desgañitó ante correligionarios, simpatizantes y ciudadanos; que no es hombre de rencores, venganzas y que no contrataría deuda.



Hoy, cuando le quedan 4 meses de ejercer el poder y billete a su voluntad ciega -diría el ex consejero electoral, Jaime Cárdenas Gracia-, en Cámara de Diputados, lo desmienten.

El coordinador parlamentario del PRI, Rubén Ignacio Moreira Valdez y su gurú en finanzas, ex diputado federal del PT, Mario Alberto Di Costanzo Armenta, así como el senador del PAN, Julen Rementería del Puerto.

En promedio, Andrés Manuel López Obrador, endeudó por los siglos de los siglos a varias generaciones de mexicanos: adquirió 1 bdp por año.

Este año, nada más 2 billones de pesos.

El sistema de salud, está en quiebra y las instalaciones del IMSS, del ISSSTE, se caen, cual ya denunció en tiempo y forma, la oposición; no hay medicinas, especialistas y regatean el servicio a los derechohabientes.

En materia de seguridad pública, soldados, marinos y elementos de la Guardia Nacional, hay que decirlo –con todo respeto para ellos, están de florero, porque, -cual coloquialmente se expresa Vox Populi-, en sus narices, delincuentes se pasean en convoyes, escenas inauditas que los cala, deja huella, son defensores de los mexicanos y la soberanía.

Los acota, inmoviliza el repudiable, abrazos, no balazos.

De un gobierno que tomó el rumbo del rencor, odio, venganza, contra los adversarios, política siniestra para cooptar a los traidores del PRI o del PAN y acuerdos tenebrosos para perdonarlos a cambio de que entreguen el poder en Oaxaca, Estado de México, Quintana Roo, Hidalgo.

O, a través de violencia y delincuencia, imponer a Morena y sus candidatos en los Palacios de Gobierno de los estados, como fue en Tamaulipas, Michoacán, Guerrero...

Postularon a un futbolista, como gobernador en Guerrero, y no se diga en el gabinete presidencial, donde faltó que un médico, estuviera en la secretaría de Comunicaciones y Transportes, porque el chofer del Presidente, ya hizo carrera y fortuna, que ni un profesional de la UNAM, IPN, UAM, logra.

Todos esos exabruptos en el estilo personal de gobernar, tuvieron costo: de la mayoría constitucional que logran para el Congreso de la Unión en el 2018, y aprobar ocurrencias del jefe máximo de Morena y del Ejecutivo Federal, en el 2021, elecciones intermedias, 15 millones de mexicanos, le dieron la espalda a Morena y al presidente, Andrés Manuel López Obrador.



Reformas leguleya, diría el senador Ricardo Monreal Ávila -como legislador de oposición-, intentaron acabar con los órganos autónomos, constitucionales, que citamos líneas arriba.

Su obsesión de Tlatoani, lo llevó a aplicar austeridad hipócrita, y de esa manera, en las oficinas de gobierno, despidieron a cientos de empleados, y poco o nada le importó al mandatario, que esas familias, recibieran el impacto de esa decisión en su sustento, vestimenta, casa y escuelas.

En la pandemia, un grupo de científicos, ya acusó que el mal manejo que hubo en ese flagelo que amenazaba al mundo, en el gobierno federal y en CDMX, propició 300 mil fallecimientos que no debieron ser.

El presidente que está por dejar el cargo y Claudia Sheinbaum, minimizaron la denuncia de los que sí son científicos, no activistas en la industria del reclamo, diría Emilio Chuayffet Chemor, como secretario de Gobernación.

En política exterior, hay que decirlo, ubican al Presidente, en el eje de países con dictadura, como Venezuela, Cuba, Nicaragua, Rusia, China...

En la relación con Estados Unidos, aunque intentaron matizar la debilidad del gobierno de López Obrador con el de Donald Trump, en su momento; o con el de Joe Biden en la actualidad, se confirma que nuestro país, solo acató lo que le ordenan de la Casa Blanca, como en materia de migrantes.

En política interna, no se diga, someter a los pocos gobernadores del PRI, como lo hizo con Alejandro Ismael Murat Hinojosa, Alfredo del Mazo Maza, Omar Fayad Meneses y los que se rebelaron, a quitarlos por la vía de la elección, con toda la fuerza del Presidente y de su aliado electoral: la violencia y delincuencia. Tamaulipas, el más reciente ejemplo.

Andrés Manuel López Obrador, un político que no debió ser Presidente, a no ser porque en el 2018, recurrió al discurso mesiánico y mediático, y su fuerza la centró en utilizar como gancho electoral, asistencia social a nuestros adultos mayores, con la pensión económica, este año, de 3 mil pesos al mes.

Lo que colmó el repudio de los mexicanos a su gobierno, hay que decirlo, los crímenes contra candidatos un cargo de elección popular. El más reciente, antier, en Coyuca de Benítez, Guerrero, cual magnicidio en Lomas Taurinas.

O los crímenes que se cometen contra ciudadanos ¡de Tabasco!, tierra natal de Amlo, como el crimen de un menor de edad, cuyo video, momentos antes de perder la vida, estremeció la conciencia de los mexicanos: niveles de inseguridad en el que está México.



Es esa la carta de presentación de su candidata a sucederlo, Claudia Sheinbaum Pardo, quien, reiteramos, es una mujer que no tiene discurso propio, no es buena oradora, pero si adoradora del estilo perverso de gobernar de su tutor en política, Andrés Manuel López Obrador.

Dice que va por el segundo piso de la “transformación”.

Todo lo anterior significa oficialismo que representan el Presidente y su candidata a sucederlo, Claudia Sheinbaum Pardo.

Antítesis de lo anterior, proyecto de Xóchitl Gálvez Ruz, quien ofrece pensión a los adultos mayores, en 60 años, gobernar para todos los mexicanos en todos los sectores, combate a violencia y delincuencia, y terminar con abrazos y no balazos, y el retorno del Ejército a los cuarteles.

Seguridad pública, paz, reconstrucción de nuestras instituciones, apoyo a mujeres solteras, estancias infantiles, escuelas de tiempo completo, beca universal para todos los alumnos, estudien en escuela pública o privada.

Gobernar sin odio ni rencor, diálogo con todas las fuerzas políticas del país, con los empresarios, no satanizar ningún sector y conciliar a los mexicanos.

No habrá proyectos faraónicos y más atención al campo, para no poner en riesgo la producción de alimentos ni depender del extranjero en esa materia.

Como ofrece cuantiosa inversión para el sector agua potable para la población y tratamiento para el riego; energías alternas, como la solar, eólica y asegurar la participación privada en este sector, sin violar nuestra soberanía, pero abastecer la demanda interna, sin apagones.

Tecnología para la seguridad pública en el país, para las carreteras y poner fin al robo y secuestro de transportistas, y cuidar que la mercancía que transporta o productos que llevan, lleguen a su destino.

Castigo a quienes violenten a la mujer, porque se la verán con la Presidenta.

Salarios mínimos de 20 mil pesos para los policías municipales y maestros.

Dotar de equipo, seguridad social y armamento a la seguridad municipal.

Devolver recursos que decomisó el gobierno a los trabajadores en retiro de 70 años y que no hagan movimientos en sus ahorros en Afores.

Ambicioso programa de vivienda, para los jóvenes, y apoyo a la micro, pequeña y mediana empresa.



Respeto a nuestra Constitución, a los contrapesos del Poder Ejecutivo, como la Suprema Corte de Justicia en la Nación, INE, TEPJF, INAI...

Combate a la corrupción e investigar los escandalosos casos de corrupción que hoy, en este gobierno, conocen y saben todos los mexicanos: Rocío Nahle, Manuel Bartlett, Mario Martín Delgado Carrillo...

Xóchitl Gálvez Ruiz, ofrece que no repartirá culpas en sus antecesores, por la situación en que recibe la administración pública federal, de Andrés Manuel López Obrador para abajo.

Todo ello, es lo que se disputa el próximo 2 de junio.

Está en 98.3 millones de mexicanos, decidir el rumbo de la nación, y se sintetiza en dos opciones, tajantes: democracia, Constitución, instituciones, seguridad pública, paz social y conciliación del país, con Xóchitl Gálvez Ruiz.

0 peor de lo mismo que hoy vive y padece la República, millones de mexicanos, con Claudia Sheinbaum Pardo, en materia de seguridad pública, porque va seguir con abrazos no balazos.

Venganza contra sus adversarios, contra empresarios, dictadura, más deuda pública, brutal, criminal inflación, odio, rencor, impunidad, en las tragedias de Línea 12 del Metro y colapso del Colegio Rébsamen, tragedias en las que familiares de las 52 víctimas, exigen justicia.

¡México, reclama tu voto! ¡Todos a votar! ¡Combate al abstencionismo!

En paz, seguridad pública, para los ciudadanos y candidatos.

¡Que así sea!

EN EL CHACALEO

En redes sociales, se publican encuestas creíbles, serias, que señalan amplia ventaja de Xóchitl Gálvez Ruiz contra su adversaria de Morena... Desde hoy al próximo domingo, son 72 horas en las que hay que esperar, para conocer cuál fue la decisión popular para el país en el próximo sexenio, democracia o dictadura... Anoche, la candidata presidencial del PAN-PRI-PRD, fue a dar gracias por la precampaña, intercampaña y campaña electoral que realizó desde el 20 de noviembre pasado, hasta antier... Para la historia política de este país, emblemática imagen de Xóchitl Gálvez Ruiz, en la Basílica de Guadalupe... “Como creyente, vine a agradecerle a Dios y pedirle que bendiga hoy y siempre a nuestro México”, escribió en sus redes sociales, texto que acompaña la imagen de su presencia en La Villa de Guadalupe... Sea cual fuere el resultado del próximo domingo, elecciones



en paz y sin derramar sangre de mexicanos contra mexicanos, que el beneficio sea para México, sus instituciones, habitantes, su futuro y progreso... ¡Si se puede!, diría ese gran político de Tabasco, Roberto Madrazo... Domingo pasado, presidenta en mesa directiva de los diputados federales, Marcela Guerra Castillo, ilustró que el próximo domingo, 15 millones de nuevos electores, votan por primera vez... Seguramente, es el segmento de población joven, y los jóvenes, hoy, quieren seguridad, que no los secuestren, que no acaben con ellos, que desde el mismo gobierno federal, no les fomenten vicios; exigen escuelas superiores de calidad, no para que los adoctrinen con ideologías de “ysq”; juventud de hoy, anhela empleos bien pagados, casa propia, sistemas de salud, educación de calidad, no de cantidad... No creemos que, en ellos, permee la propaganda que denota Jorge Álvarez Máynez, de chelas y churro, o que incurran en caer en la tentación al vicio, cual es la connotación del representante del MC... ¡Cuidado!... Por traidor, malagradecido y violentar disciplina partidista, tardíamente, el PRI, expulsó de sus filas al apátrida, Alfredo del Mazo Maza, quien ya no tendrá ningún impedimento para irse al partido que es el de los desechos del PRI y del PAN... Falta conocer a cuál partido lo mandan, al PT o al Verde, porque en Morena, hay demasiados desechos... ¿Qué dirían su abuelo, don Alfredo del Mazo Vélez y su padre, Alfredo del Mazo González, de saber cómo entregó la entidad a un partido distinto del que les dio todo? ¿Eh?... Un respiro y suspiro para millones de priistas mexiquenses, saber que aún cuentan con leales, como el ex gobernador, Arturo Montiel Rojas... Y falta que se definan de una vez, si con “ysq” o con el PRI que les dio fama, dinero y cargos públicos, Emilio Chuayffet Chemor y César Camacho Quiroz... Como no podemos omitir lo que reiteramos en este modesto espacio: “el tal amlito”, fue cómplice de los traidores que entregaron las plazas estatales al líder del PRIMOR en este país, porque no lo denunció en tiempo y forma, calló y eso es imperdonable... Como a Rafael Alejandro Moreno Cárdenas, lo señalan también de entregar Campeche al promovente de pintar de guinda el mapa de la República... Y perdonarlo en presunta corrupción que incurrió él y sus allegados, cundo fue efímero gobernador en esa entidad... En los pasillos donde se hace política, mucha política, comentan que, a Jorge Álvarez Máynez, los disputan las empresas de cerveza, Whisky y tequila, para que anuncie sus productos en los intermedios de un partido de futbol o en los comerciales de radio y televisión... ¿A poco?... El sitio especializado, <https://www.elcomparadordeluz.es/>, analiza oferta electoral de Xóchitl Gálvez, Claudia Sheinbaum y Jorge Álvarez, en materia de política energética... Este modesto espacio, exhorta a los 98.3 millones de electores, acudan a ejercer el voto este domingo 2 de junio... Deber cívico de todo mexicano patriota, que no todos los países tienen ese privilegio... ¡Todos a votar! ¡México, reclama tu voto!... ¡Tú, decides el rumbo de la nación!... ¡Adelante!... Nuestro



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Los tres poderes

31/05/2024

OPINIÓN

Correo: juanlopez23@hotmail.com... juanlopezmiguel59@gmail.com... ¡Síguenos! Redes Sociales...

YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/juanlopezmiguel59)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...